



南小ホームページQRコード

さわやかな晴天の中、運動会が行われました。子ども達は、これまでの練習の成果を発揮して、精一杯頑張りました。たくさんの応援をしていただきありがとうございました。



本校の特別支援教育について

今月のテーマ

4月号で、特別支援教育では、困り感をもった子どもの**実態を把握**し、子どもが安心して学べるよう**支援を工夫**するということをお伝えしました。

困り感をもった子どもの支援を考えるために、**ケース会議**というものを開いています。学級担任だけで支援するのではなく、**たくさんの職員**で見守ったり支援をしたりするようにしています。ケース会議では、**①子どもの困っていることを確認し、②その子ができることは何か**について、話し合いを行っています。**できることを増やし、自分に自信がもてる**ように支援ができればと考えています。短期目標（1ヶ月～2ヶ月）を立て、実際に支援を行い、その手立てや支援が適切であったかをふり返ります。**保護者を交えてのケース会議**も行っています。学校と保護者が連携し、その子のより良い成長につながることを目標としています。また、スクールカウンセラーを利用したり専門家の助言を受けたりすることもあります。

本校では、その子にあった支援を行うことで自信をもち、将来社会に出ても自分に自信をもって生きていけるのではないかと考えています。社会に出る前の小さな社会である学校で、安心安全に楽しく過ごせるよう、学級担任だけではなく、管理職を始め、全職員、チーム「**学校**」でかかわることを大切にしています。

***来月のテーマは、「書くことに困り感をもつ児童について」です。お楽しみに！



と一息、クイズのコーナー♪

☆【ある】にあって、【なし】にないものは何？

(答えはホームページに載せています)

【ある】	【なし】
ジュース	おちゃ
ぎゅうにゅう	コーヒー
うどん	ラーメン
りんご	みかん

「今月の本」
作 諏訪耕一
『「まっ、いいか」と言える子を育てよう』



融通のきかない「**こころ**」に育ってしまうと、ついには自分を苦しめ追いつめてしまいます。時には、「まっ、いいか」「仕方ないさ」という柔軟な考えができる心を育てることも大切だと、教えてくれる本です。